

Ressort: Sport

## Radprofi Schumacher gesteht jahrelanges Doping

Berlin, 29.03.2013, 08:38 Uhr

**GDN** - Der deutsche Radprofi Stefan Schumacher, zweifacher Etappensieger bei der Tour de France 2008, hat erstmals zugegeben, gedopt zu haben. Im Gespräch mit dem Nachrichten-Magazin "Der Spiegel" erklärt Schumacher: "Ich habe Epo genommen, auch Wachstumshormon und Kortikosteroide."

Schon mit Anfang 20 habe der heute 31-jährige Rennfahrer damit begonnen: "Ich habe mich in ein System eingefügt. Das macht mich nicht stolz, aber es war eben so." Anfangs habe er "wegen der Dopingmittel einen inneren Kampf geführt, aber dieses Zerrüttetsein ist irgendwann weg", so Schumacher. "Doping wird zum Alltag wie der Teller Nudeln nach dem Training." Schumacher war bis August 2010 zwei Jahre lang gesperrt, weil ihm die Einnahme des Epo-Präparats Cera nachgewiesen worden war.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10831/radprofi-schumacher-gesteht-jahrelanges-doping.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)